

SOLIDARIDAD

Mediante oficios para empresa de transportes Molina y la Dra. Veronica Zavala Lombardi , Ministro de Transportes y Comunicaciones, la Congresista León Minaya solicitó asumir responsabilidad en la atención a los pasajeros accidentados en el mes de agosto por un ómnibus de la empresa Molina, el hecho ocurrió en la vía de los Libertadores que venía de Ayacucho a Lima

El fatídico accidente dejó como saldo pasajeros fallecidos y heridos, fue este el motivo por lo cual León solicitó que se asumieran su responsabilidad en la atención a los familiares de los pasajeros que habían fallecido para su traslado a los lugares que fueron indicados y en la atención de los heridos que fueron trasladados a diferentes nosocomios